

# En Los Ríos escolares e instituciones conmemoran las Glorias Navales



PRENSA MUNICIPALIDAD DE MARIQUINA

MARIQUINA FUE UNA DE LAS COMUNAS EN DONDE SE REALIZARON AYER HOMENAJES A LOS HÉROES NAVALES. PARTICIPARON AUTORIDADES COMUNALES Y REGIONALES, Y REPRESENTANTES DE LA ARMADA.

## EN HOMENAJE.

*Ayer, en distintas comunas de la región de Los Ríos se realizaron desfiles. Hoy, las actividades se concentrarán en Valdivia, las cuales son convocadas por la Armada: comenzarán a las 10:00 horas con misa en la Catedral.*

María Alejandra Pino C.  
[mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl](mailto:mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl)

**A**yer, en diversas comunas de la región de Los Ríos escolares fueron parte de los desfiles en conmemoración de las Glorias Navales y del 146º aniversario del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, homenaje que hoy se replicará en Valdivia.

En estos actos, los establecimientos educacionales fueron acompañados por autoridades comunales y regionales y por representantes de la Armada y de otras instituciones del Ejército y de las Fuerzas de Orden y Seguridad.

## EN EL RANCO

En La Unión, el desfile fue organizado por la Escuela Radimadi. Se realizó en la avenida Arturo Prat de la ciudad y contó con la participación del alcalde Saturnino Quezada e integrantes del Concejo Municipal, así como de autoridades provinciales y regionales.

En la oportunidad se realizó la entrega de ofrendas florales por parte de la Municipalidad, la Delegación Presidencial, la Armada, Carabineros y la Policía de Investigaciones.

Respecto del acto, el alcalde Quezada en su discurso destacó la fecha y que en su comuna continúa la tradición de realizar una ceremonia y desfile en homenaje a las Glorias Navales.

Además, felicitó a la Escuela Radimadi por la organización del desfile y valoró la presencia de los representantes de cada escuela, colegio y liceo de la comuna en la actividad.

En tanto, en Lago Ranco el acto fue organizado por el Liceo Antonio Varas. Se llevó a cabo en la Plaza Cívica Eje Triniglo, en donde, además de la entrega floral frente al busto de Arturo Prat, que se ubica en ese punto, los escolares fueron parte de numerosos artísticos y musicales.

En la ocasión, participaron el alcalde de Lago Ranco, Miguel Meza; el delegado presidencial provincial del Ranco; Alejandro Reyes; el capitán de puerto del lago Ranco, Teniente

te litoral Wilfredo Aguirre Rosas; el jefe de Tenencia de Carabineros de Lago Ranco, suboficial mayor Augusto Pérez; la directora del Liceo Antonio Varas, Miriam Crauchuk, entre otras autoridades.

Sobre esta conmemoración, el delegado Alejandro Reyes comentó que "quisimos participar en estos hitos comunales, porque es importante relevar los valores y principios que refrendan esta importante fecha y que trascienden en las comunidades educativas, la sociedad civil y los actores del quehacer comunal y regional".

"Iniciamos en La Unión y Río Bueno, y seguimos aquí en la hermosa comuna de Lago Ranco, comprobando el



## 146º aniversario

de los combates navales de Iquique y de Punta Gruesa se conmemora este año.

(viene de la página anterior)

compromiso de esta provincia con esta conmemoración", destacó.

A su vez, en Río Bueno, la Plaza 21 de Mayo fue el escenario para el acto en homenaje a los héroes del Combate Naval de Iquique, en donde participaron diversas comunidades educativas, encabezadas por la Escuela Patricio Lynch, institución anfitriona.

En la oportunidad, asistieron el alcalde Luis Reyes y concejales; el delegado presidencial provincial Alejandro Reyes, y representantes de las instituciones castrenses y de la Dirección de Administración de Educación Municipal.

### MARIQUINA

En Mariquina, participaron 15 establecimientos educacionales de distintos sectores de la comuna en la ceremonia, acompañados por bandas instrumentales del Liceo San Luis de Alba y del Liceo Seminario San Fidel.

El acto fue encabezado por el alcalde Rolando Mitre, junto con miembros del Concejo Municipal, consejeros regionales y representantes de la Armada y Fuerzas de Orden y Seguridad.

Sobre esta fecha, el alcalde Mitre indicó que "durante esta semana hemos estado conmemorando las Glorias Navales junto a nuestros vecinos y vecinas. Mariquina es una comuna que tiene la suerte de contar con una extensa costa marítima, lo que nos da una razón aún más profunda para rendir homenaje a nuestros héroes navales".

"En estas fechas, recordamos con orgullo y gratitud la valentía de Arturo Prat y de todos quienes han defendido con honor nuestra patria desde el mar. Que su ejemplo de entrega y amor por Chile nos siga inspirando a trabajar por el bienestar y la unidad de nuestra comunidad", complementó el jefe comunal.

### HOY EN VALDIVIA

En tanto, hoy se realizarán las actividades conmemorativas en la capital de Los Ríos, organizadas por la Armada.

A las 10:00 horas está programada una misa en la Iglesia Nuestra Señora del Rosario (Catedral) y, posteriormente, a las 11:00 horas, se desarrollará el desfile en la costanera, frente al busto de Arturo Prat.

## 11:00 horas

se realizará hoy el desfile convocado por la Armada, en la costanera de Valdivia.

## 15 establecimientos

educacionales participaron ayer en el desfile realizado en la comuna de Mariquina.



ACTO EN LAGO RANCO FUE ENCABEZADO POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL PROVINCIAL ALEJANDRO REYES Y ALCALDE MIGUEL MEZA.

“

Quisimos participar en estos hitos comunales, porque es importante relevar los valores y principios que refrendan esta importante fecha..."

Alejandro Reyes  
Delegado presidencial  
del Ranco

“

Mariquina es una comuna que tiene la suerte de contar con una extensa costa marítima, lo que nos da una razón aún más profunda para rendir homenaje a nuestros héroes navales..."

Rolando Mitre  
Alcalde de Mariquina



EN LA PLAZA 21 DE MAYO DE RÍO BUENO SE REALIZÓ EL ACTO EN HOMENAJE A LAS GLORIAS NAVALES.

RRSS MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO



EN LA UNIÓN, DISTINTOS ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES PARTICIPARON EN EL DESFILE.

PRENSA MUNICIPALIDAD DE LA UNIÓN

Y como cada año, estará presente también el Instituto Salesiano de Valdivia, que celebra en esta fecha sus 122 años de fundación. Al respecto, el rector del establecimiento educacional, Francisco Guajardo, resaltó tres hitos: "Primero, es una conmemoración en donde rescatamos el patrimonio histórico de nuestra institución; en este desfile habrá un reconocimiento a la Banda de Honor, en donde se va a desfilar con el uniforme de 1923 que creemos que es de absoluto significado para la trayectoria de nuestro Instituto en la ciudad. Lo segundo, es que es un desfile en donde participa toda la comunidad educativa, lo que hace que la identidad de nuestra institución siga permaneciendo después de 122 años, vinculado a que nuestro fundador indica que el 21 de mayo como nuestra fecha de fundación es en honor al capitán Prat, y, por último, es el primer año en que desfilan las niñas, lo que es un evento trascendental para la vida de nuestro Instituto".

C3